



ACTU EST MÉTROPOLE

SAINT-PIREST GREFFE

Jeux nationaux des transplantés et dialysés : Saint-Priest a placé la barre très haut

La 24^e édition des Jeux nationaux des transplantés et des dialysés s'est achevée ce lundi dans une certaine euphorie. Saint-Priest a passé le relais de la flamme à Aurillac. Mais selon l'avis général, il sera particulièrement difficile pour les Aurillacois de rivaliser avec leurs homologues saint-priestois tant ces derniers ont placé la barre très haut pour que la qualité de l'accueil soit à la hauteur du défi à relever. « Une certaine idée de la vie s'est dégagée de ces jeux, a lancé Olivier Coustère, le directeur fondateur de Trans-Forme et Transplanté rénal. On a passé de très bons moments dans la commune de Saint-Priest qui s'est révélée être une véritable ambassadrice du don d'organes. »

Le maire, Gilles Gascon a renchéri « C'est un succès inespéré. Et nous sommes fiers d'avoir participé à réveiller les consciences



Le Saint-Priest a passé le relais de la flamme à la ville d'Aurillac. Photo Larbi DJAZOULI

Et se dire que notre mobilisation peut permettre, ne serait-ce que de sauver une vie, alors notre engage-

ment n'aura pas été vain. Dans une cérémonie de clôture empreinte d'émotion, Pierre Charretier, le

représentant local de Trans-Forme et la cheville ouvrière du rendez-vous, s'est vu remettre la mé-

daille d'or de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif pour son action,